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Atitude para mudar!

"Peçam, e lhes será dado;

busquem, e encontrarão; batam,

e a porta lhes será aberta. Pois

todo o que pede, recebe; o que

busca, encontra; e àquele que

bate, a porta será aberta. Qual

de vocês, se seu filho pedir pão,

lhe dará uma pedra? Ou se pedir

peixe, lhe dará uma cobra? Se

vocês, apesar de serem maus,

sabem dar boas coisas aos seus

filhos, quanto mais o Pai de

vocês, que está nos céus, dará
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coisas boas aos que lhe

pedirem!" Mateus 7:7-11

O que é necessário para

mudar? Seja na aparência, na

profissão, no jeito de ser ou no

comportamento, qualquer

mudança requer esforço. Nada é

tão fácil; é preciso conquistar.

Para isso, temos que lutar pelos

nossos ideais. Muitas pessoas

param no meio do caminho,

desistem. Muitos pensam que a

mudança será fácil e, por isso,

entram no desafio de mudar

sem calcular os custos.
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Dependendo da mudança, o

custo é alto. Mas se não

pagarmos o custo, não

alcançaremos o objetivo. Então,

o que devemos fazer para mudar?

Jesus nos ensina alguns passos

importantes para iniciar a

mudança em nossa vida. Vamos

observar os conselhos dele."

Jesus começa nos

ensinando que precisamos pedir.

Primeiramente, ele nos diz que

devemos falar com Ele,

comunicar as nossas

necessidades a Ele. Se pedirmos,
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receberemos. Em seguida, Ele

nos diz que precisamos buscar.

Através da busca,

encontraremos aquilo que

precisamos. Em terceiro lugar,

Ele nos manda bater. Batendo

na porta, ela será aberta, e

então poderemos entrar. Diante

dessas três recomendações de

Jesus, o que de fato podemos

pedir? O que encontraremos? O

que nos será aberto? São

questões que precisamos

compreender profundamente

para que essas três
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recomendações se realizem em

nossas vidas.
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PRECISAMOS PEDIR

“Pois todo o que pede,

recebe”. Pedir é algo que

fazemos com frequência, talvez é

o que mais fazemos, mas será

que estamos pedindo da

maneira correta? Veja o que

Tiago fala sobre isso: “Quando

pedem, não recebem, pois

pedem por motivos errados,

para gastar em seus prazeres.”

Tiago 4:3

Mas será errado pedir para

satisfazer nossos próprios
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prazeres? A questão não é

apenas essa; é mais profunda. O

que Tiago está dizendo é que

muitos pedidos são feitos de

forma egoísta. Não pensamos

nos outros, não consideramos

como esse pedido pode ser útil

para o reino de Deus. Quando

pedimos, estamos apenas

pensando em nós mesmos.

Nossa vida não pode ser

baseada somente em nossos

próprios interesses. Somos

cidadãos do céu e tudo o que

fazemos deve estar em

harmonia com os planos de Deus;
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caso contrário, nossos pedidos

estão equivocados.

Quando pedimos algo a

Deus, devemos pensar se esse

pedido tem base bíblica. Talvez

você esteja se perguntando:

como assim? Nossos pedidos

não podem estar fora da Palavra

de Deus? Não podemos pedir

coisas que Deus não aprova, pois

certamente nossas orações não

serão respondidas. Portanto, é

fundamental que todo cristão

conheça a Palavra. Sem

conhecimento, não sabemos se
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nossos pedidos estão ou não em

acordo com a Palavra, e assim

acabamos errando por não saber

o que é certo.

Veja o exemplo da oração

de Jesus: 'Meu Pai, se não for

possível afastar de mim este

cálice sem que eu o beba, faça-

se a tua vontade' (Mateus 26:42).

Nessa oração, Jesus expressa a

Deus o que está sentindo no

momento. É claro que Jesus não

estava tentando fugir de seu

propósito ou desistir. Ele estava

enfrentando a humanidade e
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sofrendo intensamente. Por isso,

ele colocou isso em sua oração.

No entanto, logo em seguida,

Jesus declara: 'faça-se a tua

vontade'. Mesmo sofrendo uma

dor indescritível como ser

humano, Jesus não abandona

seu propósito; ele se submete à

vontade de Deus, pois sabe que

a vontade de Deus é a melhor.

Assim, nós também

devemos agir. Em nossas

orações, podemos expressar

nossos desejos a Deus, mas

sempre devemos concluir
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afirmando que queremos a

vontade Dele acima de tudo.

Deus sempre tem os

melhores planos; Ele é sempre a

melhor opção. Ele conhece o

futuro, enquanto nós não. Por

isso, nossos próprios planos

falham, pois não temos

conhecimento do futuro e não

sabemos o que é realmente

melhor para nós. Precisamos

pedir, mas não basta pedir

apenas uma vez; precisamos

insistir. Precisamos ter

intimidade com o Pai e conhecê-
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Lo, e isso só é possível através da

Sua Palavra.
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PRECISMOS BUSCAR

‘Quem busca, encontra’.

Buscar não é tão simples; requer

esforço, é como investigar,

pesquisar, ter um objetivo

definido. Muitos não têm um

objetivo claro, e é por isso que

não conseguem encontrar.

Quando estabelecemos um

objetivo, é crucial persistir nele.

Muitos começam algo, mas não

o concluem; param no meio do

caminho ou tentam desviar do

caminho procurando atalhos.

Quando fazemos isso, acabamos
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fracassando. Buscar implica em

compreender o que estamos

fazendo, requer disposição,

mesmo quando o desânimo bate

à porta. É preciso encontrar

ânimo para continuar, mesmo

nos momentos difíceis.

O grande desafio surge

quando as coisas se tornam

difíceis, e nos perguntamos se

vale a pena continuar buscando.

Essa pergunta precisa ser

respondida com confiança. É

preciso se encorajar, dizer a si

mesmo: ‘Sim, vale a pena. Não
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posso desistir agora’. Sempre me

lembro do Salmo 42:5: ‘Por que

você está tão triste, ó minha

alma? Por que está tão

perturbada dentro de mim?

Espere em Deus! Pois ainda O

louvarei; Ele é a minha salvação’.

Mesmo exausto de buscar, o

salmista se encoraja. Ele diz para

esperar em Deus, pois ainda O

louvará. Ele sabe que chegará o

dia em que encontrará. Por mais

doloroso que seja o momento

presente, ele confia que louvará

a Deus. Ele compreende que, se
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desistir agora, não alcançará o

objetivo.

Portanto, a solução é se

encorajar, levantar-se e

enfrentar um novo dia com a

mesma determinação do início.

É uma verdadeira batalha, mas

se quisermos realmente alcançar

nosso objetivo, precisamos

pensar dessa forma. Se você

desanimar, tudo se tornará mais

difícil; mas se se encorajar, tudo

ficará mais fácil. Tudo depende

da sua disposição.
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Esses são os motivos pelos

quais vem a ira de Deus sobre os

que desobedecem, muitos estão

sofrendo, não entendem o

porquê, muitos não tem paz em

suas vidas e ficam tentando

compreender, porém, a resposta

é muito clara, quando Deus

deixa de ser a prioridade o

sofrimento é certo. Podemos até

viver muitas situações difíceis e

grandes aflições, não estamos

livres disso, porém, quando

nossa prioridade está em Deus,

temos paz, paz que excede todo

o entendimento, agora nossa

https://sigaele.com.br/


vida está em Cristo, precisamos

deixar essas coisas e viver Nele.

Muitas pessoas estão

desanimadas, e qualquer notícia

pode desencorajá-las, tirando-as

do foco de seus objetivos. Logo,

param de buscar, o que resulta

em perda de tempo. O tempo é

precioso, e certamente surgirão

muitas coisas para atrapalhar

nosso caminho em direção aos

objetivos. Temos que lutar

contra diversas adversidades: há

as coisas naturais que

acontecem, nosso inimigo que
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nos atrapalha, e pessoas que

tentam nos desviar do caminho.

De fato, as tentativas de nos

tirar do propósito são inúmeras.

Acredite, os problemas muitas

vezes superam os incentivos;

existem muito mais desafios do

que estímulos.

Na verdade, tudo depende

da nossa determinação em

vencer. Existem profissionais

que não se destacam porque

não se dedicaram o suficiente.

Por isso, são apenas medianos.

Se é que existe algo como um
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profissional 'mais ou menos',

eles se enquadram nessa

categoria. Fazem as coisas de

qualquer jeito, não se

aprofundam, não se interessam

em melhorar. Eles sempre serão

medianos, medíocres; nunca

serão grandes profissionais.

Da mesma forma, existem

casamentos que não são

melhores porque as pessoas não

se esforçam para melhorar. Elas

não procuram identificar o que

está errado ou o que pode ser

aprimorado. Simplesmente
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seguem adiante, sem fazer nada

para mudar, até que as coisas

pioram e alcançam um fim

trágico.

Há também servos de Deus

que não buscam crescer nem

melhorar. Eles não se esforçam

para fazer suas tarefas com

excelência. Depois, admiram os

dons maravilhosos de outros e

se perguntam por que essas

pessoas são tão boas no que

fazem. Certamente, é porque

elas buscaram; não foi algo que

receberam facilmente.
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Deus nos presenteia com

dons e talentos, e nos dá

oportunidades para viver uma

vida melhor. No entanto, se não

buscarmos, não encontraremos.

Precisamos manter nossos alvos

e objetivos claros, e não permitir

que nada nos desvie deles.
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PRECISAMOS BATER

E àquele que bate, a porta

será aberta.’ Bater é semelhante

a buscar; é persistir, é continuar

até ser atendido. Muitas pessoas

batem na porta, mas não

esperam que ela seja aberta.

Outras nem mesmo batem, pois

já assumem que não será aberta.

A porta é uma oportunidade;

está lá, mas se não batermos,

ela não se abrirá. Se batermos,

será aberta. Pode demorar para

abrir, mas com persistência, será

aberta. Depois que ela se abrir,
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teremos a oportunidade de ser

atendidos.

Muitas pessoas estão

condicionadas em suas mentes a

acreditar que não serão

atendidas, e por isso não batem

na porta. Isso é desânimo e

pessimismo. Neste tempo em

que vivemos, muitos dizem: ‘As

coisas não vão mudar mesmo; a

Bíblia diz que estamos no fim,

não há nada que possamos

fazer.’ Sim, sabemos que

estamos no fim e que muitas

coisas não vão melhorar, mas a
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Bíblia nunca recomendou

desânimo ou inação. Deus nunca

nos instruiu a nos entregarmos e

deixarmos a vida seguir seu

curso. Somos chamados por

Deus para fazer a diferença, não

para lamentar.

Lembre-se: temos as boas

novas. Isso é motivo de alegria,

não de tristeza. Se, por um lado,

o mundo está indo de mal a pior,

por outro, temos uma vida

eterna à nossa frente. Não

devemos esperar até então para

nos alegrar; devemos nos alegrar
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agora. Bater na porta é persistir,

crendo que a vitória está do

outro lado.

Tive a alegria de conhecer

pessoas que estavam muito

doentes, algumas em estado

terminal. No entanto, quando as

visitava, sempre tinham palavras

de ânimo para nós. Muitas vezes,

eram elas que nos confortavam.

Deus quer pessoas assim:

animadas, determinadas, que

não se lamentam, mas veem a

vida como uma oportunidade.

Elas enxergam oportunidades
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em tudo e estão sempre

buscando melhorar. Essas

pessoas extraem exemplos e

experiências de tudo que

enfrentam. São resilientes;

enfrentam os mesmos

problemas que outros, às vezes

até piores, mas não deixam de

bater na porta, buscando

oportunidades.

Temos um exemplo

maravilhoso na Bíblia. Em uma

cidade, havia uma viúva que

constantemente se dirigia a um
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juiz, suplicando: 'Faze-me justiça

contra o meu adversário'.

"Por algum tempo ele se

recusou. Mas finalmente disse a

si mesmo: ‘Embora eu não tema

a Deus e nem me importe com

os homens, esta viúva está me

aborrecendo; vou fazer-lhe

justiça para que ela não venha

me importunar’ ". Lucas 18:3-5.

Essa viúva persistiu

batendo à porta. Ela sabia que

tinha um direito e não desistiu

dele. Foi capaz de mudar a
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opinião de um juiz que não

temia a Deus e não se importava

com os homens. Uma simples

viúva, em comparação com um

juiz, ela ganhou pela insistência.

Ela não estava pedindo um favor,

nem buscando compaixão. Não

estava sendo inconveniente,

mas estava exigindo o que era

justo e seu por direito. E foi

atendida.

Como você tem batido à

porta? Desiste na segunda ou

terceira batida? Se você não

persistir, não vencerá, não
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alcançará seus objetivos, não

poderá entoar o hino da vitória.
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CERTAMENTE

RECEBEREMOS

Jesus disse: 'Qual de vocês,

se seu filho pedir pão, lhe dará

uma pedra? Ou se pedir peixe,

lhe dará uma cobra?'.

Certamente, Deus deseja nos dar

a vitória. Ele se alegra quando

alcançamos nossos objetivos. No

entanto, Ele precisa fazer parte

do processo; Ele nos ajudará,

mas não removerá os obstáculos

completamente. Ele pode até

aliviar alguns, mas não os

eliminará. Ele deseja nos dar o
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melhor, pois somos Seus filhos.

Recebemos pão e não pedra,

peixe e não cobra. Ele é nosso

Pai e nos ama.

O problema é que às vezes

pensamos que as coisas

dependem exclusivamente de

Deus, quando na verdade

também temos que fazer a

nossa parte. Ele não fará por nós

o que podemos fazer por nós

mesmos. Ele está aguardando

nossa atitude para nos abençoar.

Se nossos pedidos estiverem de

acordo com a vontade de Deus,
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se buscarmos e batermos à

porta, certamente Ele nos

atenderá.

“Peçam, e lhes será dado;

busquem, e encontrarão; batam,

e a porta lhes será aberta. Pois

todo o que pede, recebe; o que

busca, encontra; e àquele que

bate, a porta será aberta.”

Mateus 7.7-8

Claudio H. C. Duarte
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